

ED & APPUIS de GMR et GEMCC

Mais il est où le contrat de confiance ?

En amont de la première réunion plénière de concertation, **FO a demandé à la direction que soit fourni un état des lieux des activités des Appuis de GMR et de GEMCC.**

La direction, contrairement à ce qu'elle a écrit dans les documents transmis, a refusé de nous fournir ces éléments au prétexte qu'ils n'existaient pas. En effet, elle affirmait baser son dossier sur des convictions pour définir les métiers d'appuis de demain ainsi que la volumétrie associée.

Nous possédons aujourd'hui des éléments tendant à prouver que le recensement des activités a été fait par la direction.

Force est de constater que la confiance n'est pas de mise sur ce dossier.

A la veille de la seconde concertation, **FO** ne dispose toujours pas de cet état des lieux. Cela ne nous permet pas d'analyser, précisément **par activité et par agent** l'impact de cette réorganisation. D'autant plus que les éléments que nous avons recueillis sur le terrain remettent en question la volumétrie présentée par la direction.

C'est dans un état d'esprit d'échanges constructifs et de transparence que **FO souhaite participer à cette concertation.**

Les agents méritent plus de considération. Pour une direction qui veut restaurer la confiance et la reconnaissance, c'est mal engagé !